

Debis Gute Nacht Story 5

Wie Sano zu seinem Pflaster kam

Von Tigers-Kitten

Warum der Sano ein Pflaster trägt

Warum der Sano ein Pflaster trägt

Tsubasa war gerade in einem Übungscamp... Die U16 Mannschaft traf sich zum Training und teilte sich in zwei Mannschaften. Es spielten 5 gegen 5. Kojiro, Takeshi, Morisaki, Sano und Nitta gegen Wakashimazu, Sorimachi, Ishizaki, Jito und Matsuyama. Kojiro und Hikaru waren sich am battlen, und Kojiro knallte Wakashimazu letztendlich ein Tor rein. Jun kam den Spielern entgegen und verkündete, dass nun eine Teambesprechung stattfand an der nur die älteren Spieler teilnehmen bräuchten. Wakashimazu blieb bei Takeshi, Sano und Nitta um mit ihnen zu trainieren... Sie teilten sich in zwei Teams, Wakashimazu und Takeshi übten Torschüsse, Sano und Nitta zogen sich etwas zurück und versuchten es mit Teamplay! Da sie sich vor Wakashimazu zu beobachtet fühlten, zogen sie sich auf ein entfernteres Feld zurück. Nitta hatte schon immer Hyugas Stärke bewundert und wusste, dass dieser mit einem Spezialball trainierte... Auch er schnappte sich nun einen schwereren Ball... Leider bekam Nitta nicht mit, dass es sich in Wirklichkeit um ein Nutellaglas handelte... Nitta schoss den „Ball“ grad auf Sano... Das Nutellaglas flog in hohem Bogen durch die Luft, öffnete sich, sodass der Inhalt auf Sano landete, und auch das Glas verlor an Höhe und knallte dem armen Sano direkt gegen den Kopf! Sano fiel ohnmächtig zu Boden! Sofort stürzte Nitta zu seinem Freund... „Sano! Sag doch was! Sano!?“ Keine Antwort! Nitta sah die Sauerei, die er mit dem Nutella veranstaltet hatte, und machte sich nun an Sanos Gesicht um dieses abzulecken. Sano schlug sofort die Augen auf! Nitta konnte dessen sexy Augen ja nicht sehen, machte trotzdem weiter. Sano bekam Angst und schlug Nitta ins Gesicht. Nitta wurde etwas zurück geschleudert. Sogleich merkte Sano was er getan hatte und stürzte zu seinem Freund, und küsste ihn als Entschuldigung zart auf die Lippen. Nitta ließ sich auf den Kuss ein, und leckte Sano das übrige Nutella ab, das sich auch auf dessen Knie befand. Als er gerade mit seinen Lippen an Sanos Knie angekommen war, lief Takeshi auf sie zu, „Huhu, das Training ist zu Ende!“ Sano zuckte zusammen und schlug mit seinem Knie gegen Nittas Zähne. Auf Sanos zarter Haut bildete sich ein Kratzer von Nittas Eckzähnen! Nitta kramte hastig in seinen Taschen nach einem Pflaster. Erst dann fiel Sano auf, dass er Nitta das Eckzähnen ausgeschlagen hatte... Er tröstete seinen Schatz mit Küssen, verschob dieses aber auf später, denn erst einmal schlugen sie Takeshi zusammen, der doch an allen Schuld war.

Takeshi liegt also immer noch als Krüppel auf dem Platz, während Nitta und Sano...

making out! *zwinker* Jaja, Intensivtraining... hehe...